

## EL LITORAL | INTERNACIONALES

Miércoles 10.06.2020

17:02 | Construcciones en Santa Cruz

# La Fiscalía española acusa a la excúpula de Isolux de sobornos en Argentina

La Fiscalía Anticorrupción de España ha presentado una querrela contra la cúpula de la constructora Isolux Corsán por el presunto pago de sobornos a altos funcionarios en Argentina entre los años 2008 a 2015



Crédito: DW



La demanda fue presentada por la Fiscalía Anticorrupción de España por el presunto pago de sobornos a funcionarios de la construcción de una central termoeléctrica en la ciudad de Río Turbio, en la provincia argentina de Santa Cruz .

En una nota, el **ministerio** público explica que durante esos años la empresa habría abonado hasta 19 pagos por importe de 300.000 dólares (264.000 euros al cambio actual) que, aunque efectuadas por empleados de la compañía en Argentina, fueron autorizadas por la matriz en España, que además transfirió periódicamente los fondos necesarios para ello.

La querrela de Anticorrupción se dirige contra el expresidente, Luis Delso, el exvicepresidente, José Gomis, y los que ocuparon el cargo de consejero delegado y director financiero en aquellos años.

Delso y Gomis fueron absueltos en junio de 2019 de defraudar 1,37 y 2,37 millones de euros en 2012, respectivamente, al considerar que se vulneró su derecho a la presunción de inocencia.

En su comunicado, la Fiscalía aclara que la querrela se dirige exclusivamente contra los responsables de Isolux en España entre 2008 y 2015 "y no contra los ciudadanos argentinos responsables de la sucursal", ya que estos se encuentran procesados y pendientes de juicio en aquel país.

La Justicia argentina ha llevado a cabo una investigación con el sobrenombre de "cuadernos de la corrupción", según la cual durante los años 2003 a 2015 varios funcionarios habrían constituido una asociación ilícita dirigida por el que fuera presidente de la nación, Néstor Kirchner, ya fallecido, y su mujer y actual vicepresidenta de Argentina, Cristina.

La trama se habría dedicado al cobro de comisiones ilícitas vinculadas a la concesión de obras públicas a diversas empresas.

En julio de 2017 la empresa solicitó el concurso de acreedores, y en febrero de 2018 la deuda de las siete sociedades del grupo era de 5.695,3 millones de euros, frente a unos activos de 1.865 millones, lo que suponía un agujero patrimonial de más de 3.830 millones.

El juez que lleva el concurso autorizó ya en marzo de 2018 a un grupo de exdirectivos a hacerse con algunos de sus activos en España, tras lo cual se puso en marcha la "Nueva Isolux".apc



En Colombia, la empresa Bioenergy, filial de la estatal **Ecopetrol** y de Isolux Corsán, está imputada por presuntas irregularidades en la adjudicación de un contrato para construir una planta de etanol en el centro del país por más de 138 millones de dólares.



## Dejanos tu Comentario

Los comentarios realizados son de exclusiva responsabilidad de sus autores y las consecuencias derivadas de ellos pueden ser posibles de las sanciones legales que correspondan. Evitar comentarios ofensivos o que no respondan al tema abordado en la información.

0 comentarios

Ordenar por **Lo más reciente**

Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

## Te puede interesar



Dettienn a tres directivos por derrame de diésel en el Ártico ruso



Felipe de Edimburgo cumple hoy 99 años



Dos estatuas de Colón vandalizadas en EEUU ante auge de protestas antirracistas



'All Lives Matter': protestas y se burlas del asesinato de Floyd



Gobierno británico levanta restricciones para que los solteros puedan encontrarse en privado



El hermano de George Floyd pidió actuar al Congreso de Estados Unidos



Bolsonaro acusa a la OMS de querer quebrar a Brasil con sus recomendaciones



Ecuador confirmó 3.720 muertos y 44.440 casos positivos por Covid-19



Chile amplió la cuarentena total a varias regiones tras el alarmante aumento de contagios

## Lo más visto



Se realizará una segunda prueba para confirmar el resultado negativo

El **ministro** Parola admitió el error: no hay caso positivo de Covid en la ciudad



Reporte epidemiológico

En una semana, se detectaron 15 casos de Covid-19 en la provincia y hay "preocupación"



El gobierno anunció la intervención de la empresa y planea expropiarla

La lista completa de todos los acreedores de Vicentin

## Ahora En Portada



Economía. Vicentin, en contacto con los interventores



Regionales. Tensa calma en Avellaneda



Entreteles de la decisión

¿Te enteraste?



Además se habilita la presentación electrónica de demandas

Se normaliza el servicio de Justicia en toda la provincia

## Recomendadas

Exportar Cultura: Séptimo Conversatorio sobre el sector audiovisual

Tensa calma en Avellaneda

"Queremos rendir!": Pedido unificado en las agrupaciones universitarias de la FCJS

Ni Una Menos en junio

"Habría que volver a la cuarentena absoluta", advirtió el presidente

A la espera del DT, Unión va por Moyano

"Fatu" Brown: "No atajaría en Unión"

Designan a Luis Pfeiffer para presidir la TV oficial

Vicentin, en contacto con los interventores

Investigadores del Conicet recuperan archivos de un sacerdote tercermundista de Santa Fe

En Santa Fe la verdadera pandemia es la violencia e inseguridad

Insólito: vecinos juntaron plata para el arreglo de una calle

Un laboratorio de cine diferente

Alendro: "Capaz jugaba y perdimos 4 a 0"

Metropolitanas Nacionales Internacionales Regionales Opinión Política

Sucesos Inf. General Educación Salud Deportes Escenarios y Sociedad

Próximo Feriado Clima Farmacias de turno Necrológicas Cronograma de pagos

Móviles Noticias por e-mail Receptorías de avisos Sitios recomendados Horóscopo

Periodismo Ciudadano